

H28 11/30. 12/5

音楽科交流学习



11月30日(水)と12月5日(月)の2回にわたり、尺八の佐々木大盟様、箏の中原かおり様をお迎えし、音楽科交流学习を実施しました。

箏や尺八の美しい響きや、体験活動を通して、日本の伝統音楽に親しみ、理解を深める学習となりました。

鑑賞の様子



はじめて演奏を聴くから楽しみ!!

箏の体験の様子



「さくらさくら」が弾けたよ♪





尺八の体験の様子



なかなか音が出ない！
コツがあるのかな？

どうやって吹くのかな？



感想

CDで聴くよりも、本物のお箏や尺八は、迫力がありません。
強弱の変化がよくわかったのが良かったです。 代筆

ふだん和楽器にふれることがないので、きょうな経験をおこせ
いただきました。とても楽しかったです。

尺八を吹いたとき、初めてだったのに音が出て
とても嬉しかったです。

箏の弾き方で弦を強くはじいたり、叩くように弾いたりして
いて驚きました。すごかったです。

| | | | | | | | |
|---|---|---|---|---|---|---|---|
| こ | と | を | ひ | い | て | た | の |
| し | か | っ | た | で | す | 。 | ま |
| た | や | り | た | い | て | す | 。 |



お忙しい中、すてきな演奏と楽器について教えていただき、
ありがとうございました。

